



AGENCIA UNO

PIROESPECTÁCULOS A CARGO DEL SHOW: SERÁ DE 21 MINUTOS.

Viña: acondicionan las plataformas para Fiesta Año Nuevo en el Mar

Acerca de los preparativos para el espectáculo de Año Nuevo en el Mar, desde la Municipalidad de Viña del Mar, confirmaron que están a cargo de una empresa con trayectoria y experiencia mundial: Piroespectáculos Sociedad Limitada, y que avanza dentro de los plazos establecidos para brindar un evento seguro y llamativo.

“El material pirotécnico llegó a Chile hace un mes y se encuentra a resguardo en los polvorines habilitados por la empresa”. En cuanto a las plataformas de lanzamiento, señalaron que “están siendo acondicionadas para ser trasladadas el 2 de diciembre al Puerto e iniciar montaje de cargas explosivas”. Para fin de año, “en Viña del Mar habrá siete puntos de lanzamiento. Los tradicionales Recreo, Caleta Abarca, Av. Perú Muelle Vergara, Playa Los Marineros y Reñaca, además de un punto en tierra en Punta Ossa-Playa, sector Las Salinas, para mayor cobertura al evento”.

Sobre el show, el municipio dijo que “tendrá una duración de 21 minutos y el material que se utilizará permite disminuir la producción de residuos sólidos, para garantizar el cuidado y protección del medioambiente”.

También se consideró desde la alcaldía, “de suma importancia el bajo impacto sonoro de los fuegos pirotécnicos para resguardar a las personas con con-

7

puntos de lanzamiento habrá en la Ciudad Jardín, además de un punto en tierra, en Punta Ossa en Las Salinas.

dición del espectro Autista, a las personas mayores, niñas, niños y animales”.

El concejal (Sandro Puebla afirmó: “Ya están las embarcaciones, los fuegos y preparativos”. En lo personal, subrayó que “tengo muchas expectativas de que esta sea la gran fiesta de bienvenida del verano en Viña, con muchos visitantes y donde se pueda fomentar la actividad turística y comercial para los meses que vienen”.

A su vez, el edil Carlos Williams dijo que se realizan “las pruebas de la Dirección General de Movilización Nacional para las autorizaciones. Hemos visitado el traslado y mantención de las plataformas de lanzamiento”. Y añadió: “Solo resta adjudicar la empresa encargada del fondeo que seguramente viene a través de un trato directo este martes en sesión de concejo”.

Paralelamente el municipio de la Ciudad Jardín está trabajando con la Armada, Carabineros, Delegación Presidencial y Ejército para coordinar todos los trámites y permisos necesarios para el buen desarrollo del espectáculo. 🌟